

emancipación

CNT FAI JULI

Año I DIARIO DE LA MAÑANA Almería, Miércoles, 20 octubre, 1937 Portavoz de las Organizaciones Libertarias de Almería Núm. 14

Enseñanzas de un discurso
claro y expresivo

Editorial

Visado por
la censura

Largo Caballero habló
el domingo en Madrid

El cañonero faccioso "Dato", con importantes averías

Lonares, 19 octubre (23 h).—Noticias de Gibraltar dicen que el cañonero rebelde «Dato» ha llegado a Cádiz con grandes averías y numerosos muertos y heridos. Las mismas noticias dicen que estos daños los ha sufrido en un encuentro con un buque gubernamental español.

Hoy se celebrará importante Consejo de Ministros
Negrín y Companys hablarán al pueblo, por radio, desde Madrid

Valencia, 19 octubre (2 m.).—El Consejo de Ministros anunciado para esta tarde, ha sido aplazado para mañana.

En él se tomarán importantes acuerdos y después desde Madrid, los Presidentes de la Generalidad y del Consejo de Ministros dirigirán por radio la palabra a la España leal y explicarán los acuerdos que haya tomado el Gobierno de la República.—(Fabra.)

Partes oficiales de guerra

Ejército de Tierra

CENTRO.—En el subsector de Hipa (Guadalajara) las fuerzas propias han ocupado una posición al oeste de la carretera general de Soria.

NORTE.—FRENTE ORIENTAL.—El enemigo ha acentuado su presión, especialmente sobre el sector de la costa, obligando a nuestras fuerzas a replegarse.

Ha tomado Cicacerra y Cancedo cortando la carretera de Villaviciosa a Huera.

En el sector de Arrionda ocupamos Pesqueril y el Campo de San Pedro, luchándose con intensidad entre el Robledar y el vértice Moñez.

Hacia la parte Sur de este frente, los rebeldes avanzan sobre Sierra Ladines.

La aviación enemiga bombardeó intensamente Gijón, donde destruyó varios edificios y casas.

También actuó en el Musel, hundiendo al barco inglés «Reinas».

ESTE.—Las fuerzas leales que luchan en el sector del Sillero, protegidas por fuego combinado de armas automáticas y artillería, han ocupado algunas posiciones facciosas.

Fuego de ametralladora y mortero en el sector de Mediana y tiroteo en el de la ermita de Santa Cruz.

La artillería enemiga cañoneó algunas de nuestras posiciones siendo contrabatada por la propia.

En el sector de Fuentes de Ebro fué ametrallada una caravana enemiga formada por 30 coches que sufrió varias pérdidas.

La aviación rebelde ha reiterado sus bombardeos contra la población civil de Caspe derrumbando algunos edificios y ocasionando bastantes víctimas.

SUR.—A última hora de ayer los facciosos iniciaron un avance que fué contenido y rechazado enérgicamente por las fuerzas leales.

La aviación enemiga bombardeó las posiciones del Cerro Mádico de Nueva España, Mano de Hierro y el pueblo de Valdequillo.

SUR DEL TAJO.—Tiroteo en algunos sectores. La caballería enemiga hizo una incursión hacia el Cortijo de la Palma (Badajos) siendo hostilizados y obligados a retirarse.

LEVANTE.—Las baterías propias bombardearon las posiciones enemigas del Puerto Escandón. Se hostilizó el tránsito entre Teruel y Zaragoza y entre Masegoso y Toril.

Doz recios baluartes del antifascismo: Asturias-Madrid

Sigue la lucha desesperada en Asturias. Los heroicos astures continúan soportando con un estoicismo rayano en lo imponderable, los ataques de la criminal aviación italo-teutona. Ayer fué Cangas de Onís la masacrada; hoy lo es Gijón; mañana... mañana será otro pueblo el hollado por la barbarie «civilizadora».

Y los soldados de la admirable Asturias siguen en pie y seguirán mientras alienten, oído alerta y ojo avizor, oponiendo una férrea muralla de recias voluntades idealísticas al avance del invasor.

Igual que Madrid. Igual que el mil veces heroico Madrid soportó bombardeos incontables y ataques intensísimos por aire y por tierra. E igual que sigue soportando con sin igual temple los incesantes cañoneos de la artillería traidora.

Asturias y Madrid. O, Madrid y Asturias tienen tan ganado ambas el derecho de prioridad que no se puede anteponer la una a la otra sin una justa reciprocidad.

Sus historias son gemefas. Sus sacrificios y heroicidades las sublimaron hasta las cumbres gloriosas de lo inaccesible.

Pero no podemos contentarnos con el elogio merecido ni con contar las proezas de estos intrepidos combatientes. Quede ese menester en manos de la posteridad; ella se encargará de idealizar el rudo esfuerzo, en bellas estrofas inmortales. Nosotros tenemos que proceder de una manera más práctica que la de cantores de la gesta: hay que ayudar a la brava Asturias y... no hay que olvidar al Madrid heroico.

No confiemos todo a la esfuer-

zada resistencia. pasada ni el temple de maravillosa serenidad que caracterizó y caracteriza al pueblo madrileño. La dresé si-gue tan codiciada como en Noviembre. No hay que olvidar esa circunstancia. Cualquier flaqueza o exceso de confianza sería aprovechado por el monstruo negro. ¡Alerta, pues!

Asturias es el momento, el presente... Madrid es el futuro, que no hay que olvidar para que no nos coja desprevenidos

Asturias es hoy lo palpitante. Madrid aun sigue con el enemigo a la vista y en acecho. ¡Ojo alerta, pueblo hispano! Piensa en la realidad y no te duermas en los laureles de una confianza excesiva, ni te dejes abatir por el pesimismo de un hecho consumado que no tiene cariz definitivo en nuestra contienda.

Vibración internacional

Lo absurdo de la política seguida por Inglaterra en los últimos años

Ya empieza Gran Bretaña a recoger el fruto desastroso de su incomprensible siembra. De esa copiosa siembra realizada por ella en su absurda política de «dejar hacer».

Ya se ha iniciado el chispazo en Oriente. Palestina resurge violentamente en convulsiones intestinas que crean graves conflictos a la política colonial inglesa.

Estas rebeliones, casi periódicas, nacidas al calor del odio de razas ha derivado siempre en combates más o menos graves entre judíos y musulmanes. Pero hoy la cosa tiene un cariz de más envergadura: el movimiento es contra las autoridades británicas y en su gestación se ve la mano de Italia, de esa Italia de Mussolini cuyos ambiciosos vuelos no supo cortar a tiempo la incomprensible abstención del astuto John Bull.

Muy elocuente es la anunciada visita del Gran Mufti a Italia. La Prensa británica indica el propósito que guía a este personaje, al querer entrevistarse con Mussolini: la solicitud de ayuda contra las autoridades inglesas.

¿Recibirá el dictador italiano la visita del pintoresco musulmán? No lo ponemos en duda. Como tampoco por.emos en duda el gesto de la rubia Albión cuando presencie esta entrevista en la cual se tratará de atentar contra la integridad del, hasta ahora intocable, vasto imperio colonial.

Lo que hay que ver después, es si Italia siguiendo su furibunda política intervencionista prestará ayuda descarada a los musulmanes de Palestina. Tampoco nos extrañaría. Hace tiempo que el duce acostumbrose a levantar la voz a Inglaterra... sin hallar respuesta adecuada.

Abisinia enseñó, demasiado, a Italia la ruta del Oriente cercano. Aquí posó sus garras rapaces y cada día es mayor su apetito. Creemos, firmemente, que esta ingerencia italiana en las cosas de Inglaterra ha de dar un cambio rotundo a la política internacional.

A no ser que el Imperio Británico haya perdido la confianza en sí o que el viejo John Bull sufra una inesperada chochez que rebaje su clásica virilidad.

Se atribuye gran importancia política a la entrevista Companys-Negrín

Valencia, 19 octubre (23 h.). — Los periódicos se ocupan de la visita de Companys, a la que atribuyen gran importancia por las cuestiones que trató el presidente de Cataluña con el jefe del Gobierno. El señor Companys dijo no ha venido a dar explicaciones sobre unas supuestas incompatibilidades, sino a tratar con el Gobierno de la República asuntos pendientes entre ambas representaciones, y estrechar los lazos de amistad que unen a Cataluña con el resto de España. Indudablemente tratan del posible traslado del Gobierno a Barcelona y la impresión que se tiene es que de la conferencia de ambos Presidentes saldrá algo

concreto en relación con este asunto.

Huesped de honor

Valencia, 19 oct. (23 h.). — Durante su estancia en Valencia, el Presidente Companys será huesped de honor del Presidente del Consejo de ministros señor Negrín.

Justicia proletaria

Valencia, 19 oct. (23 h.). — El Tribunal Popular ha juzgado a Luis Vega Navarro, hecho prisionero por el Ejército republicano en los frentes de Córdoba. Se adhirió al Régimen, y ya en nuestras filas se dedicó a hacer propaganda fascista. Fue detenido y confesó no estar dispuesto a seguir defendiendo al Regimen. El Tribunal ha condenado al procesado a la pena de muerte.

En la zona de Fuentes de Ebro se lucha intensamente, con ventaja notable de las fuerzas populares

Bujaraloz, 19 (23 h.). — De nuevo se lucha hoy intensamente en la zona de Fuentes de Ebro, quebrantando nuestras tropas al enemigo y ocupándole trincheras. Los refuerzos enviados a los facciosos oponen dura resistencia. Entre las tropas que llegaron a Fuentes de Ebro, hay dos compañías del Batallón monárquico llamado de Calvo Sotelo.

Han muerto no pocos soldados del mismo y se les han tomado fusiles, bombas de mano y otros elementos de guerra. Cuando la lucha era más intensa en las proximidades de Fuentes de Ebro, las tropas enemigas

de la zona del Burgo de Ebro, atacaron, pero sus esfuerzos se anularon, porque no sólo les rechazaron nuestros soldados, sino que contraatacaron y les hicieron huir. — (Fabra.)

Aniversario de las Brigadas Internacionales

Paris, 19 oct. (23 h.). — Esta noche se celebró un gran mitin con ocasión del primer aniversario de las Brigadas Internacionales en España. Toman parte varios diputados y personalidades de los partidos políticos y organizaciones de izquierda.

Resultados de una política desastrosa

Roma, 19 oct. (23 h.). — El

Gobierno fascista ha decretado un impuesto extraordinario del diez por ciento sobre el capital de las Sociedades por acciones, para hacer frente a los enormes gastos de la empresa africana y aumentar el armamento.

Nuevo director de "Adelante"

Valencia, 19 octubre (23 h.). — Por no dejarle sus numerosas obligaciones dedicar la actividad que quisiera darle, se ha visto obligado a dejar la dirección de «Adelante», Cruz Salido. De la dirección del periódico se ha encargado Antonio Artés, miembro del Comité Nacional del Partido Socialista.

LA GUERRA EN EXTREMO ORIENTE.

Shanghai, 19 (23 h.). — Trescientos camiones japoneses han llegado al Chant-Tsi, para abastecer a las fuerzas japonesas cercadas por el ejército chino cerca de Taich Tsieu. — (Fabra.)

No aceptan limosnas fascistas

Shanghai, 19 octubre (23 h.). — El ex presidente de la República china, Sr. Seachol, y el mariscal Gei Wei-Fu se han negado a aceptar la presidencia de un Gobierno autónomo que, los japoneses pretenden constituir en el Ho Pei. — (Fabra.)

Entre diplomáticos anda el juego...

Berlin, 19 octubre (23 h.). — El embajador en Londres Ribbetrop, ha celebrado una larga entrevista con Hitler, y ha regresado a Inglaterra en avión para asistir a la reunión de esta tarde del Comité de No Intervención. — (Fabra.)

Italia, participará en la conferencia de las nueve potencias

Roma, 19 octubre (23 h.). — Italia participará en la conferencia de las nueve potencias como defensor de la causa japonesa. — (Fabra.)

El pleito de la U. G. T.

De conformidad con el espíritu que informa la nota publicada con fecha 9 la Ejecutiva de esta Federación ha resuelto continuar sus gestiones anteriores con las federaciones hermanas para buscar una fórmula de solución al pleito que mantiene divididas las fuerzas de la U. G. T., esperando encontrar entre sus dirigentes la necesaria sensatez para evitar una catástrofe irreparable. Si nuestro esfuerzo fracasa, daremos una nueva nota fijando de un modo terminante la posición de esta Ejecutiva y convocando para un plazo próximo a nuestro Comité Nacional. Entre tanto pedimos a todas las sociedades de Trabajadores de la Tierra que se abstengan de tomar determinaciones que puedan perjudicar nuestros esfuerzos conciliatorios. Federación Nacional de Trabajadores de la Tierra. — El Secretariado Provincial.

SOMBRERERÍA INGLESA

ARTICULOS ULTIMA NOVEDAD
SOMBRESOS · GORRAS · BOINAS
Perfumería · Camisería
Avda. de la República 18 A. ALMERIA

Suscripción "Pro Diario"
¡Engrosémosla todos!

El proyecto, largamente acariciado por todos los libertarios de la provincia, es ya una prometedora realidad con la publicación de nuestro EMANCIPACIÓN.

Ahora, precisamente, es el momento de realizar los máximos esfuerzos para consolidar la obra periodística hoy iniciada y también para perfeccionarla y engrandecerla.

Muchos sacrificios morales y materiales lleva realizados EMANCIPACIÓN y cada día serán necesarios otros nuevos y mayores. Es, pues, deber de todo militante facilitar la vida normal de EMANCIPACIÓN aportando su óbolo y contribuyendo económicamente a su sostenimiento. A tal fin ha quedado abierta en nuestra administración, Plaza Ramón y Cajal, número 2, la Suscripción «Pro Diario».

¡A engrosarla rápidamente, camaradas todos! ¡EMANCIPACIÓN, os necesita! ¡Acudid a la llamada pro diario!

	Pesetas
Suma anterior	9.255'05
Los siguientes compañeros de la Sección, 1.ª Compañía 587 Batallón de la 147 Egd:	
Joaquín Magaña López	25'00
Antonio García Ferrer	5'00
Moisés Soriano Alcaína	1'50
José García Jaén	10'00
Ramón Ferrer Aznar	1'50
Antonio López Gallego	2'00
Juan M. Simón López	5'00
Andrés Galera García	5'00
Andrés García Fernández	5'00
Pedro Fernández Zaragoza	1'00
Joaquín Granero Molina	5'00
Francisco Villegas Rodríguez	5'00
José Tijeras López	5'00
Camilo Zares García	3'10
Emilio Martínez Quesada	5'00
Francisco García Gea	5'00
Juan Bretones Membrilla	3'10
Miguel Peña Corral	2'00
Juan Mondregón Rubio	2'00
Suma y sigue.	9.351'05

Para acelerar la victoria:
Frente Antifascista

El Blanco y Negro

ALMACENES
de
TEJIDOS
(Controlado
por la U. G. T.)

Estos acreditados Almacenes ponen en conocimiento del público que ha recibido los artículos para la presente temporada a precios reducidos.
TIENDAS, 21-G. RIEGO, 2 y Sra. CRISTO, 2
Teléfono 1755 ::: ALMERIA

Un solo enemigo: el fascismo

C.N.T. AVISO U.G.T.

Los Almacenes MORALES, de venta de tejidos al mayor y detall, que se encontraban instalados en la calle del General Riego, 6-A, han sido trasladados a la GLORIETA DE SARTORIUS, número 6 (antes Plaza de San Pedro), donde se ofrecen al público en general

Si es preciso créese un impuesto pro-refugiados, pero el problema de los evacuados hay que solucionarlo con urgencia

Hemos recibido una carta de un pueblo de la provincia, en la que se nos relata, de una manera harto expresiva, la vida de los pobres evacuados a quienes les cupo en suerte hallar «refugio» en esa localidad.

Su vida no puede ser más triste, ni más incomprensible si la analizamos bajo un punto de vista lógico dada nuestra situación actual de proletarios emancipados.

Copiamos un párrafo de la citada carta, ya en sí bastante elocuente, que dice:

Sobre todo en lo que a los refugiados se refiere, contra los cuales se cometen toda clase de

(aquí el nombre del pueblo que por hoy juzgamos conveniente silenciar) recaudan fondos entre la clase obrera y chicos campe-

sinos. Las cuotas a pagar oscilan entre cinco a diez pesetas por familia, y, después, ... a los refugiados no se les da nada, o casi nada, pues, sólo se les proporciona ropa escasa y calzado. Esperamos que los Comités Provinciales o Nacionales pro-refugiados pongan coto a tales abusos cometidos por quienes intentan con los sacrificios y las miserias de un pueblo...

Basta ya. Creemos que esto es suficiente. Es un detalle; pero existen tantos detalles de éstos, que ya suman un total muy respetable.

Esta anomalía no puede continuar. La vida del refugiado

no puede supeditarse a Es un asunto éste demasiado serio para tratarlo con tanta frivolidad; requiere mayor atención y responsabilidad en aquellos a quienes compete.

Los refugiados tienen una asignación de 2'50 pesetas por familia. Cantidad totalmente insuficiente para atender a las más elementales necesidades. ¿Por qué no se crean impuestos pro-refugiados en la misma

forma que existen para la construcción de refugios? Sería muy conveniente.

Por otro lado, precisa constituir Comités pro-refugiados en todos los pueblos de la provincia para que atiendan como es debido esta necesidad inaplazable.

Elevamos nuestra queja y nuestros deseos al Organismo Central que preside esta benemérita función de dar asilo a nuestros hermanos, los evacuados de la zona facciosa.

Avisos y convocatorias

Sindicato provincial de Agentes del Comercio y de la Industria

Los compañeros afiliados a este Sindicato se servirán concurrir al domicilio social el próximo jueves día 21 a las tres de la tarde para celebrar Junta general extraordinaria, cuyo orden del día es el siguiente:

- 1.º Circular de Ciudad Libre y actitud de la Ejecutiva de la U. G. T.
 - 2.º Cooperativa.
 - 3.º Dictamen sobre la Caja de Auxilio.
 - 4.º Lectura de los morosos de la Caja.
 - 5.º Dictamen sobre defunción de Antonio Beltrán Ortega.
- Almería 18 de octubre de 1937.—El Comité Ejecutivo.

Alianza Juvenil

Ha quedado constituido el Consejo de Alianza Juvenil Antifascista en la Cañada de San Urbano.

Reconociendo la transformación. Política, Social y Económica, realizada en nuestros Comités Nacionales y Provinciales de Alianza Juvenil Antifascista y se han reunido las Juventudes tra-

bajoras para constituir el Consejo de Alianza Juvenil Antifascista.

Se ha formado en la siguiente forma. Presidente y S. Administrativo, Juan Pérez Morales, de la J. J. L. L.

Secretario General, Juan González Gálvez, de la J. S. U.

Secretario de Organización, Antonio Gallardo Quesada, de la J. S. U.

Secretario de Agitación y Propaganda, Miguel Ramón Martínez, de la J. J. L. L.

Secretario Local y Producción, Francisco García Martínez, de la J. S. U.

Secretario Militar, Juan del Aguila Papiz, de la J. J. L. L.

Por la Juventud Libertaria, El secretario general, Juan del Aguila Papiz. Por la Juventud Socialista Unificada, El secretario general, Juan González.

Agrupación de Mujeres Antifascistas

Mujeres de Almería, todas, corazón y bondad, es preciso recordéis que ya está aquí el invierno y con él, se hará aún más dura la vida en las trincheras, nosotras, las mujeres, tenemos el deber de aliviar, en lo posible, el frío de nuestros soldados para lo que no debemos regatear ningún esfuerzo, si queréis contribuir con vuestro trabajo al cumplimiento de este deber acudid al domicilio de la Agrupación de las Mujeres Antifascistas de Almería, Avenida de la República 73 y se os dará la lana precisa para hacer jerseys a los combatientes.—La secretaria de Agi-Pro.

Madrid-París

Muebles

Loza

Cristal

Elegancia—Economía

General Riego.—ALMERIA

El Cañón

ESPECIALIDAD EN LICORES DE TODAS CLASES.

GRAN SURTIDO EN CARAMELOS FINOS.

ELABORACIÓN DIARIA DE PASTELES.

TELEFONO 16-11

AVENIDA REPUBLICA 47-A ALMERIA

Dr. Artés Guirado

Sanatorio Quirúrgico

Rayos X

Aparato digestivo

Consulta: de 3 a 5

Pérez Galdós 2, Almería

La opinión popular se pronuncia en pro de los presos antifascistas

Nuestra campaña en pro de la libertad de los presos antifascistas, como toda cosa justa, ha hallado resonancia en la opinión popular. Nos llegan constantemente pruebas de ello, que, además de servirnos de íntima satisfacción por el deber cumplido, nos alientan a proseguir nuestra labor con perseverancia digna de la justa causa que defendemos.

Seguimos insistiendo y seguiremos la recta trazada, mientras quede un solo antifascista detenido.

No podemos consentir que por cualquier inexplicable nimiedad se tengan alejados de los frentes a esos bravos excombatientes que tantísimas pruebas nos tienen dadas de lealtad a la causa.

Ni un día más, gritábamos ayer; ni un día más, volvemos a gritar hoy.

Es una absurda paradoja, que en momentos tan

duros como los que estamos viviendo actualmente, en que el peligro acecha constante y de cerca, y en que hacen falta todos los hombres, se excluyan a esos compañeros, de una

DESAPARECIDOS

José Luis Gómez, se interesa por el paradero de Isabel Gómez Artigosa su esposa e hijas: Dirección, 52 Brigada Mixta. 208 Batallón, Plana Mayor, Hinojosa del Duque (Córdoba) Frente Sur.

El Consejo de Ministros francés se ocupa largamente de la cuestión española

París. 19 oct. (23 h.).—En el Consejo de Ministros celebrado esta mañana, el de Negocios Extranjeros Sr. Delbos, dió cuenta de la situación española, detallando los últimos acontecimientos. Fué designado el Sr. Delbos y de Tossan para representar al Gobierno francés en la conferencia de las nueve potencias, de París.—(Fabra).

forma tan de la vida activa y responsable.

Las cárceles, caso de seguir existiendo, no deben servir para retener a hombres de probado temple revolucionario. Deben servir para albergar a tanto acaparador, agiotista y saboteador consciente como pululan por nuestra retaguardia. Esto sería lo justo; lo otro,

Esperamos que las autoridades competentes, sacudiendo esa indolencia que las domina, terminen de una vez para siempre estos «casos» tan enojosos como interminables.

Quisiéramos saber a qué se aguarda para poner en libertad a los que ningún delito cometieron.

También, quisiéramos saber, qué

al mantener alejados de los frentes a esos bravos excombatientes que todo lo expusieron por la magna causa de la libertad.

Una iniciativa DE CARA AL FRENTE

Queda abierta la suscripción en pro del camión ambulante para nuestros combatientes, mezcla de bar, revistería y bazar que ofrenda, como una caricia la retaguardia al frente. Los donativos, ya sean en metálico o de otra especie, se remitirán al Comisario de la Comarca de Intendencia Almería-Granada, plaza del 6 de Octubre, Almería.

Esperamos de todos los antifascistas su más fervoroso concurso.

Lo recaudado de la primera, segunda, tercera y cuarta lista asciende a 3.765,70

Quinta lista:

- D. Miguel Escriba 10,00
- D. José Gil 10,00
- José González 10,00
- Ramón Zárate 10,00
- Manuel Dasit 7,00
- Alfonso García 5,00
- Basilio López 10,00
- Antonio Berlanga 5,00

- Amadeo Cirici 10,00
- Nicolás Fernández 5,00
- José García 10,00
- Francisco Ruiz 10,00
- Gregorio Ruiz 10,00
- José A. Caparrós 5,00
- Juan Salmerón 5,00

Total pesetas 3.887,70

El invierno se acerca

Ropas y abrigos para

nuestros combatientes

BAR COMERCIAL

RESTAURANTE

Vinos — Vermut

Avenida de la República 10

ALMERIA

BAR CIPRIANO

Vinos selectos

Tapas variadas - Vermut

Avda. de la República 10

Casa Mérida

(Bar-Restaurante)

Taberna

Azara, 1

(antes calle del Moro)

ALMERIA

Bar Fontanita

Bebidas - Licores

Vinos - Vermut

Tapas variadas

Ramón y Cajal, 2.

ALMERIA

Leed HOMBRES LIBRES

Editado en "Industrias Gráficas Socializadas"

El Gobierno soviético declina toda responsabilidad en la actual política de intervención "disfrazada"

En la reunión del Sub-comité de No Intervención pronunció un discurso en tal sentido

Edem considera grave la situación Se ha suspendido la sesión hasta hoy

Londres, 20 oct. (2 m.).—El Subcomité de no intervención se ha reunido esta tarde bajo la presidencia de Eden, para discutir las proposiciones hechas el pasado sábado por el embajador francés.—(Fabra).

Londres, 20 octubre (2 m.). Se cree que en la reunión de hoy del Sub-Comité, las tesis planteadas, que son la franco-británica, la soviética y la italo-alemana, chocaron nuevamente en que surgieron puntos de contacto en las discusiones ni posibilidades de un compromiso en-...

Los portugueses por su parte, solicitaron la reanudación de las negociaciones en las fronteras franco-españolas e hispano-portuguesas.

Se cree también que franceses e ingleses, insisten en primer lugar en la seguridad de la retirada de los voluntarios extranjeros a título de garantía «de la buena voluntad general».

Se confirma que la tesis italiana ha sido esencialmente que la base de discusión debía ser el plan británico de 15 de Julio y que el representante italiano ha evitado prácticamente con-...

El representante alemán se adhirió a la tesis italiana.

Las discusiones se complicaron a consecuencia de que la U. R. S. S. se ha negado a discutir el derecho de beligerancia antes de la completa evacuación de voluntarios.

Checoslovaquia, Bélgica y Suecia apoyaron las proposiciones francesas.

El señor Eden al hacer el resumen de los debates puso de relieve la gravedad de la situación, proponiendo continuar mañana la discusión a pesar de las dificultades que se presentan.

Londres, 20 oct. (2 m.).—El Subcomité de no intervención levantó la sesión a las siete y media de la tarde, para reanudarla a la una y media.

Se cree que hasta ahora es imposible llegar a un acuerdo sobre la base del plan francés y se tiene la impresión de que en

la jornada de mañana tampoco se llegue a un acuerdo

El representante de la U. R. S. S., camarada Mayzki pronunció un discurso lamentando que las proposiciones del gobierno francés permitan la continuación de la política de intervención «disfrazada» seguida hasta ahora, aunque dan ocasión a entablar discusiones interminables.

Agregó que su gobierno no podía contrar la menor responsabilidad con tal política.

Reafirmó su aceptación de una evacuación en el plazo más breve posible de todos los extranjeros que combaten en España y de un examen de los derechos de beligerancia después de la retirada.

Sugirió la prohibición de todo envío de material militar y reclamó el control riguroso de las costas

Reserva francesa

París, 20 oct. (2 m.).—Los círculos autorizados franceses se mostraban esta noche muy reservados sobre los resultados de la sesión de esta tarde en Londres del Comité de no intervención.

La impresión son de que las declaraciones de Grandi marcan la vuelta del Gobierno de Roma a las posturas que adoptó en julio último sobre el proyecto de compromiso británico.

Se reunirá el Consejo Inglés para tratar del problema

Londres, 20 octubre (2 m.). El resultado negativo de los trabajos de hoy del Subcomité de No Intervención serán expuestos mañana por el Sr. Eden en el Consejo de Gabinete que se reunirá por la mañana. En los círculos parlamentarios se cree ha de tenerse que examinar la situación que podrá resultar del fracaso de las conferencias de mañana.—(Fabra).

Dr. Carmelo Rodríguez Rienda

MEDICINA INTERNA. NIÑOS

Rayos X

Consulta: 11 a 1 y 3 a 5

Teléfono 1-3-7-4

Capitán Galán, 5-A

ALMERIA

Largo Caballero hablará el domingo en Alicante

Alicante, 20 oct. (2 m.).—El próximo domingo hablará en esta capital el Secretario de la Ejecutiva de la U.G.T. camarada Largo Caballero.

Es la segunda de la serie de conferencias oportunamente anunciadas por el ex-Jefe del Gobierno y, que tuvieron su inicio el pasado domingo en Madrid.—(Fabra).

Ultimas noticias de nuestro servicio telefónico

La nueva promoción de oficiales del Ejército Popular

Se celebra un acto en su obsequio en el ministerio de Defensa

Valencia, 20 oct. (2 m.).—En el ministerio de Defensa Nacional se verificó la entrega de diplomas a los nuevos oficiales de Estado Mayor, que constituyen la primera promoción de dicho Cuerpo salido de la Escuela Popular.

El ministro de Defensa Nacional, señor Prieto, les dirigió la palabra manifestándoles que después del curso teórico pasan al eminentemente práctico constituido por la guerra misma, fuente de enseñanza muy superior a la formada por todos los tratadistas.

Después de entregar el ministro los diplomas, dió por terminado tan sencillo acto.—(Fabra).

Asturias, heroica y mártir resiste las embestidas criminales del fascismo

Gijón, 20 oct. (2 m.).—Sigue la lucha activa y nuestros soldados resistieron bravamente hasta que el mando les ordenó replegarse.

La aviación rebelde continúa bombardeando sañudamente los pueblos de la retaguardia.

En Gijón por dos veces, once aparatos de bombardeo protegidos por cazas descargaron infinidad de bombas sobre el puerto del Musel, ocasionando daños en los barcos.

Hubo diversos combates aé-

¡SOLIDARIDAD POPULAR FRANCESA CON ASTURIAS!

Paris, 19 oct. (23 h.).—Parte de la Prensa facciosa de hoy se preocupa de la difícil situación en Asturias, aislada y sin comunicaciones. Dice que el socorro Popular francés prepara para el día 31 de este mes el día de solidaridad hacia Asturias preparado por Vaillant Courturier.

Añade que hay que hacer algo, y muy pronto por los asturianos. Los martirios de Asturias son todavía más terribles que los de Guernica y Durango. Las ciudades asturianas son

convertidas en tumbas de mujeres, niños y viejos.

Los facciosos animados por el impunitismo continúan su obra de exterminio y Franco y Mussolini no ocultan su plan de extirpar de 40 a 50.000 hombres en pocos días, mientras el Comité de Londres discute pedir al Gobierno el envío de buques protegidos por la marina de guerra para evacuar la población civil y que se adopte una decisión en el Consejo que se reúne hoy.—

(Fabra).

Nuevo intento de bombardeo en Barcelona

Barcelona, 20 (2 m.). Dos escuadrillas facciosas se acercaron en la noche del martes a esta capital.

Las baterías abrieron fuego contra los agresores que intentaron por seis veces penetrar en la zona de Barcelona impidiéndolo intensamente las defensas.

A consecuencia de estas tentativas sólo hay que lamentar un herido.—(Fabra).

Más abusos sobre Madrid

Madrid, 20 oct. (2 m.).—Continúa la tranquilidad en los frentes próximos a esta capital.

Sólo hubo algunos cañonazos. Algunos abusos cayeron en el caco de la capital.—(Fabra).

Leed EMANCIPACION Diario Libertario de Almería

Una bomba japonesa cae en zona internacional

Shangai, 20 oct. (2 m.).—Una bomba lanzada por un avión japonés, ha destruido por completo el blocao central de las tropas británicas que ocupan la parte de la zona internacional colindante con la estación del Norte.

No hubo que lamentar víctimas.—(Fabra).

CASA ROSALES

SOMBREROS · BOINAS · GORRAS

CAMISAS · JERSEYS · CORBATAS

ARTICULOS NOVEDAD:

Todos, 4 ALMERIA